

## Eine Woche mit Bartimäus – Tagesimpulse

Die Heilung eines Blinden bei Jericho aus dem Evangelium nach Markus (Mk 10, 46–52)

### Tag 2: Bartimäus ist ganz Ohr

*Sobald er (Bartimäus) hörte, dass es Jesus von Nazaret war, rief er laut: Sohn Davids, Jesus, hab Erbarmen mit mir! Viele befahlen ihm zu schweigen. Er aber schrie noch viel lauter: Sohn Davids, hab Erbarmen mit mir! (Mk 10, 47f)*

Bartimäus kann zwar nicht sehen, aber er kann hören, das hat er trainiert. Er ist vorbereitet und er hat gelernt zu warten. Er ist ganz Ohr: aus dem Stimmengewirr der Menschenmenge heraus hört er Jesus reden. Heute ist sein Tag! Nein, er lässt sich von niemandem abwimmeln, heute nicht! Er setzt seine Hoffnung ganz auf Jesus.

Welchen Sinn habe ich – vielleicht auch aus einem Mangel heraus – besonders trainiert?  
Wie bereite ich eine Begegnung mit Jesus vor? Mit welcher inneren Haltung erwarte ich Jesus?

Fortsetzung folgt